

流南新聞

通算発行 第 52 号

広報委員会 第 4 号 全 7 回発行予定

流南新聞プロジェクト発行 平成 25 年 11 月 7 日発行



2013

流南新聞
by 広報委員会

流南祭2013!

1年

10月5日、6日に私達は1年生にとって高校生活初の文化祭がありました。1組はお化け屋敷、2.5組はカフェ、3組は劇、4組は縁日、6組はダンス、7組は門作りと各クラス文化祭当日はもちろん準備期間もとても楽しそうに過ごす姿が伺えました。

また、クラス以外にも部活発表を見に行くのも楽しかったと思います。そして一般の方々にも満足していただけたようで、初めて自分達で作上げた流南祭は大成功だったと思います。そして来年の流南祭は今年で得た多くの経験をバネにし、更により良い物を作り上げましょう!

2年

2日間お疲れ様でした。2年生、2度目の文化祭、私達2年4組は出し物を決めるところから難航していました。決まった飲食は抽選でハズレ。振り出しに戻り最終的にショートムービーの様な物を作ろうということになりました。内容は某アニメのEDのパロディーということになり、「さあ!撮影開始だ!」

・・・という雰囲気は出ましたが役者の都合が合わなかったり、あらすじの変更などがあったり、実際に本格的に撮影を始めたのは文化祭10日前後でした。「大丈夫なのか…?」という疑問も多少抱く人が多かったのですが、始めてからは着々と進んできました。編集係の頑張りもあり、なんとか前日にクラス映画「勇者への道」は完成しました。制作側の熱と勢いでできた作品でしたが無事完成し、楽しい思い出となりました。来年はもう少し計画的にもっと盛り上げたいです。

3年

10月5日、6日に流南祭が行われました。3年生は高校生活最後の文化祭になり、どのクラスもクラス全員で団結し準備や練習、そして文化祭当日を迎えることができました。1.4.5組はダンス、2組はお化け屋敷、3組はソーラン節、6組は飲食と各クラスの企画がとても素晴らしいものになりました。1位は5組、2位は3組、3位は4組と1~3位を3学年が独占しました。嬉し涙も悔し涙もあり、クラスの全員で一つの事をやり遂げることができ、心の残る最高の思い出を作ることが出来ました。

10月5日(土)、6日(日)開催、3年生の発表風景



1組



2組



3組



4組



5組



団旗賞



6組

編集: 4組広報委員